



新年明けましておめでとうございます、新たな年を迎え、今年は年長さんになりますね☆多残りのきりん組生活を保育者も共に楽しく過ごし、素敵な年長さんになれるように保育できればと思います。今年もよろしくお願ひします。



ゆきだるま制作

12月の制作は、紙皿を使った雪だるまを作りました。ピンク、青、水色の花紙から色を選び、丸めた物を紙皿に付けました。ピンクが一番人気で、子どもたちも友だちが選ぶ色を見て「やっぱりみんな、ピンクえらぶよね〜」「にんきだね〜」と笑い合っていました。「私は水色にしたよ♪」と担任がいうと「みずいろもいいよね！みずいろにしようかな〜」と、色選びの会話で盛り上がりました。ボンドをつける量も少しずつ上手になり、付け過ぎた時は次につける量を自分で調節する姿が見られました。雪だるまの顔は保育者が作った見本を置いておいたので、見本通りに作る子やまつ毛を生やして「ままにしたの〜！」という子など、それぞれ素敵な雪だるまが完成しました。ベルも金色や黄色の2色から選び、保育者の説明を聞いて折り紙を折っていました。早く折ろうとするあまりにくしゃっとなってしまうたり、折り目をよく折っていないと分からなくなったりする子が多かったので、丁寧にゆっくり落ち着いて制作することを伝えると、深呼吸してから制作をしていました。



秘密基地を作ったよ☆

きりん組保育室の一角に秘密基地を作りました。「どんな基地にする？」と聞くと「やねがあったほうがいいね！」「ドアもいるし、ポストもいるよね」と、それぞれ子どもたちが考えた案をもとに基地を作ることになりました。「ペンやガムテープなど友だちとケンカせずに貸し借りするには、どうしたらいい？」と子どもたちに問いかけると「つかっているものをかってにとるんじゃなくて、かしてとか、まっけてね！っていったらいいとおもう」という声がありました。実際に決めた約束でも、やっぱりテープが欲しくてケンカに・・・。「みんなで決めた約束は守ろうね」というと、その後は言葉で思いを伝えていました。次々出来上がる秘密基地に子どもたちは大興奮！！基地の中にタオルケットを運び、家族ごっこを楽しんでいる子もいました。そんな中、担任がポストをひっそり作っていると「わぁ！せんせい、ありがとう！！」と素敵な言葉をかけてくれました。遊びが発展し、最後は郵便屋さんごっこになり、ポストに次々手紙を入れて、やりとりを楽しんでいました♪集団での遊びを通して、自分たちで約束事を決めたり、遊びの提案をしたりしながら、協調性や社会性を学んでいるのだな〜と改めて思いました。

はみがき

食後は歯ブラシで歯を磨いていますが、すぐに終わってしまうので、丁寧に磨くよう伝えたり、見守ったりしています。歯ブラシを口に咥えたまま立ち歩こうとする子もいるので、その時はすぐに声を掛けています。



- ・保育園をお休みされる場合は、9時半までにご連絡ください。また、事前に休みが分かっている場合は、ノートや口頭でお知らせください。
- ・髪の毛の長いお子さまは、朝髪の毛を結んで登園お願いします。（朝、忙しくて結べないこともあると思いますので、その場合はノートにゴムを挟んで頂ければ保育者が結びますのでよろしくお願いいたします。）また、前髪が目に入り、目が傷ついたり痒がったりすることがありますので、前髪もこまめに確認をお願いします。